

Challenge du jeune sportif. Le canoë-kayak à l'honneur

25 mai 2012



Les partenaires du challenge, réunis mercredi soir dans la boutique «Fleurs Saint-Mathieu».

Xavier Le Gall-La Salle, 17 ans, licencié au club de canoë-kayak de Quimper- Cornouaille, est l'avant-dernier lauréat de la saison du Challenge du jeune sportif.

Mercredi soir, à l'intérieur puis sur la terrasse du magasin «Fleurs Saint-Mathieu» situé dans la rue du même nom, s'est tenue, pour le mois de mai, la remise du «Challenge du jeune sportif». Une opération mise en place depuis novembre 1998 par l'Office du mouvement sportif (OMS), Le Crédit Agricole, les Vitrites de Quimper et Le Télégramme. C'est un rendez-vous mensuel dont les réunions se tiennent en alternance chez l'un ou l'autre des quatre partenaires. Le challenge vivait avant-hier sa 111e édition, alors que se terminera bientôt la 14e année de partenariat. Et mercredi, c'est Xavier Le Gall-La Salle (lire ci-dessous), 17 ans, licencié au CCKQC, le club de canoë-kayak de Quimper-Cornouaille, qui a été honoré pour ses performances.

Les récompenses

Chaque partenaire a remis au jeune lauréat des cadeaux, bons et trophées. Le Crédit Agricole a offert à Xavier un sac de sport, CD et places de cinéma (valeur totale de 120 EUR). L'OMS lui a remis son trophée, Le Télégramme un sac et la coupe, et les Vitrites de Quimper des bons d'achats valables dans les nombreuses enseignes affiliées (plus de 200) à Quimper et aux alentours. Sans oublier le bouquet de fleurs, préparé par Yveline Douguet dans sa boutique Fleurs Saint-Mathieu.

Les personnes présentes

Pour l'OMS, Jean-Paul Mahé, Jean-Pierre Kéranguyader, Michel Levesque, Martine Guichaoua, Jean-Yves Jumel, le président Michel Chapalain et Christian Prigent. Pour Les Vitrites de Quimper, Pierre-Yves Biger et Yveline Douguet. Pour le Crédit Agricole, Alain Courrot, Bruno Merrien, Pascal Le Borgne, Estelle Quiniou, Vincent Mathieu et Marie-Josée Philippe, Gérard Classe pour Le Télégramme et Lionel D'Hervé du club de canoë-kayak.

L'ultime rendez-vous pour la saison sportive 2011-2012 aura lieu dans les locaux de la Maison du sport, zone de Ty-Nay, le vendredi 22 juin à 18h30, à l'invitation de l'OMS, et récompensera un (ou une?) sportif, avec, en bonus, l'invitation faite à tous les partenaires et bien sûr tous les lauréats de l'année sportive.